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 ПО ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

 СЕЛЬСКИЙ ВЕСТНИК

По новому маршруту
Изменения касаются движения 

автобусов в направлении от же-
лезнодорожного вокзала в сторону 
села Стрехнино. А именно ис-
ключается следование автобусов 
по ул. К. Маркса, ул. Ленина,                                 
ул. Б. Садовой, ул. Республики и 
части ул. Деповской. До желез-
нодорожного вокзала пассажиры 
будут ехать так же, как и раньше, а 
от вокзала движение будет органи-
зовано по ул. Иркутской с выходом 
на новый путепровод, затем – на 
остановочный пункт «Авангард» 
на ул. Чехова и далее по существу-
ющему маршруту. 

Ещё раз отметим, что от «Област-
ной больницы» до «Ж/д вокзала» 
движение будет осуществляться по 
старой схеме. Ежедневно на данном 
маршруте, как и ранее, будет за-
действовано пять единиц техники.

Анна ЗНАМЕНЩИКОВА,
пресс-секретарь главы города.

С 16 марта изменяется схема движения автобусного маршрута № 6 «Ж/д вокзал – 
областная больница».

В соответствии с этим изменится и расписание движения автобусов:
Отправления от остановочного пункта «Ж/д вокзал»: 7-09; 7-29; 

7-49; 8-09; 8-29; 8-49; 9-09; 9-29; 9-49; 10-09; 10-29; 10-49; 11-21; 11-49; 
12-09; 12-27; 12-41; 12-55; 13-12; 13-28; 13-46; 14-01; 14-16; 14-32; 14-48; 
15-06; 15-36; 16-09; 16-34; 16-52; 17-09; 17-32; 17-43; 17-59; 18-15; 18-32; 
19-03; 19-29; 20-49; 22-09.

Отправления от остановочного пункта «Стрехнино»: 6-20; 6-40; 
7-00; 7-20; 7-40; 8-00; 8-20; 8-40; 9-00; 9-20; 9-40; 10-00; 10-32; 11-00; 
11-20; 11-38; 11-52; 12-06; 12-23; 12-39; 12-57; 13-12; 13-27; 13-43; 13-59; 
14-17; 14-47; 15-20; 15-45; 16-03; 16-20; 16-43; 16-54; 17-10; 17-26; 17-43; 
18-14; 18-40; 20-00; 21-20.

Немецкий завод «Шаттдекор»
откроется в Тюмени

Губернатор Тюменской области Владимир Якушев 
провёл рабочую встречу с президентом компании 
«Шаттдекор» Вальтером Шаттом.

Немецкий инвестор построил в Тюмени завод по производству де-
коративных покрытий (меламиновых и финиш-плёнок) для мебельной 
индустрии. Строительство началось в 2012 году на площадке бывшего 
завода керамзитовых изделий. Сейчас предприятие выходит на полную 
мощность. Объём инвестиций в проект составил около миллиарда 
рублей. Это третий завод, построенный компанией «Шаттдекор» в Рос-
сии. «Современное производство, которое занимается исключительно 
пропиткой декоративной бумаги», – подчеркнул президент компании.

Вальтер Шатт поблагодарил губернатора за эффективное сотрудни-
чество и отметил сложившиеся образцовые деловые отношения в Тю-
менской области между бизнесом и властью. «Во многом это помогло 
быстро построить тюменский завод «Шаттдекор» – самый восточный 
среди всех российских предприятий компании. Своей продукцией мы 
планируем охватить Сибирь, Дальний Восток и выйти на экспортный 
рынок»,  – добавил президент компании «Шаттдекор».

«Тюменский бройлер»:
от экскурсии до трудоустройства 

Доброй традицией в Тюменском районе стала прак-
тика работы крупнейших предприятий в тандеме с 
учебными заведениями. Очередная группа студентов 
посетила птицефабрику «Тюменский бройлер».

На сегодня здесь выпускается около 29 тысяч тонн продукции в 
год, проведена огромная селекционная работа по выводу тюменской 
бройлерной породы кур. Современное сельхозпредприятие с замкну-
тым технологическим циклом и высокими объёмами производства 
постоянно увеличивает ассортимент выпускаемой продукции и ведёт 
научную деятельность в области птицеводства. В планах «Тюменского 
бройлера» – модернизация производства и строительство нового репро-
дуктора в селе Борки. Всё это означает, что на предприятии появятся 
новые рабочие места.

«На птицефабрике работает полторы тысячи человек, кто-то из со-
трудников уходит на пенсию, к нам приходят и молодые специалисты 
– лучшие студенты, по нашему мнению. У нас проходят практику 
студенты из пяти вузов и шести ссузов не только Тюмени и Тюмен-
ского района, но и Челябинска, Омска, Екатеринбурга. Мы принима-
ем на практику более сорока человек в год», – рассказала директор                        
ОАО «Тюменский бройлер» Оксана Величко.

На предприятии уверены, что экскурсии по птицефабрике студентам 
не просто интересны, они необходимы. Возможность увидеть работу 
огромного производства изнутри – это шанс окончательно опреде-
литься с будущей профессией. В рамках взаимодействия с учебными 
заведениями «Тюменский бройлер» тесно сотрудничает с Тюменским 
госуниверситетом. В ближайшее время птицефабрика планирует про-
водить испытания кормовой добавки, которая была разработана на 
кафедре биологии Тюменского госуниверситета.

Школьные лесничества 
поспорят за звание лучших

20 школьных лесничеств из 15 муниципалитетов 
Тюменской области намерены побороться за победу 
в региональном заочном конкурсе «Лучшее школьное 
лесничество – 2015».

Претенденты на первое место представили организаторам почти 
30 работ по номинациям «Организация деятельности школьного 
лесничества», «Охрана и защита леса», «Лесовосстановление» и 
«Просветительская деятельность». При этом некоторые конкурсанты 
приняли участие сразу в нескольких номинациях. Лидер – школьное 
лесничество «Зелёный патруль», школа с. Варвары, Ярковский район. 
Они представили свои работы по всем четырём направлениям. Больше 
всего заявок поступило по номинации «Организация деятельности 
школьных лесничеств». Здесь руководители детских объединений 
представили формы и методы работы, рассказали о профориента-
ционной и опытно-исследовательской работе, достижениях членов 
школьных лесничеств в 2014 году. По итогам конкурса по каждой 
номинации определяются победитель и два призёра. Их работы будут 
отправлены на Всероссийский заочный конкурс школьных лесничеств.

По данным сайтов admtyumen.ru и t-l.ru

В Ишимском районе удои на 
одну фуражную корову, по срав-
нению с мартом 2014 года, увели-
чились на 47 кг. 

Производство мяса КРС на убой в 
живом весе больше прошлогодних 
на 30 тонн. Приплод молодняка в 
хозяйствах района составляет более 
600 голов. И, как заметил главный 
специалист управления сельского 
хозяйства Игорь Пустовит, в этом 
сезоне рождаемость молодняка из-
менилась в сторону увеличения: те-
лят на свет появилось на 23 головы 
больше, чем в аналогичном периоде 
прошлого года. Зимовка скота про-
ходит нормально, нехватки кормов 
в хозяйствах нет.

***
В тепличном хозяйстве инди-

видуального предпринимателя 
Ирины Фесюк под огурцы нынче 
отведено шесть теплиц, в седьмой 
теплице будут расти помидоры. 

К полюбившемуся сорту огур-
цов «Эстафета» овощеводы в этом 
году добавили новый – «Магнит»,                     
у него сильная корневая система и 
хорошая устойчивость к болезням. 
Огуречная рассада только взошла, а 
вот помидорной уже требуется пи-
кировка, которая будет проведена в 
ближайшие дни.

***
В ООО «Ишимагропродукт» 

растёл коров приблизился                        

к 40 %.  Приплода ожидают ещё 
от 105 животных. 

Валовой суточный надой мо-
лока на предприятии составляет 
15 центнеров. Как сказала глав-
ный зоотехник Ирина Аристова, 
в текущем сезоне, в отличие от 
прошлого, нет ни одного случая 
падежа молодняка. И в этом несо-
мненная заслуга телятницы Веры 
Рыженковой. Под её заботой и 
опекой сейчас находятся 26 ново-
рождённых животных. Первые 
отёлы в хозяйстве начались ещё 
в ноябре 2014 года, и за это время 
Вера Андреевна вырастила около 
80 телят.

Елена ТЮМЕНЦЕВА.
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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

ПЕНСИИ Управление 
ПФР г. Ишима совместно с                                                                              
профсоюзами, «Союзом пенси-
онеров России» активизировали 
работу по информированию мо-
лодёжи и трудовых коллективов 
города о вступивших в силу с                                                                                  
1 января 2015 года изменениях в 
пенсионном законодательстве.                                                                       
В феврале таких встреч состо-
ялось семь, и в марте уже одна 
проведена. На них специали-
сты ПФР пояснили ишимцам 
о том, что это значит, когда 
трудовая пенсия трансформи-
ровалась в два вида – страхо-
вую и накопительную. Также, 
используя выход в интернет, 
сотрудники продемонстриро-
вали участникам бесед воз-
можности актуального сервиса 
«Личный кабинет застрахо-
ванного лица» и обсудили по-
следствия «серой» зарплаты  и 
теневой занятости. 

АКЦИЯ«Белая ромаш-
ка» 1 марта стартовала в област-
ной больнице № 4. Она тради-
ционно проводится в лечебно-
профилактических учреждени-
ях в преддверии Международ-
ного дня борьбы с туберкулёзом                                                              
(24 марта) и пропагандирует 
необходимость объединения 
усилий государственных и 
общественных организаций в 
борьбе с этим опасным заболе-
ванием. В этом году фельдшера 
выйдут в образовательные уч-
реждения, где проведут лекции 
о профилактике туберкулёза, 
также детям и подросткам бу-
дут показаны видеоролики, со-
общает пресс-служба ОБ № 4.

 ПОЖАРЫ  С 1 по                      
5 марта в Ишиме был зареги-
стрирован 1 пожар. Сообще-
ние о нём поступило на пульт 
службы пожаротушения перво-
го числа в 18 час. 34 мин. с                                     
ул. Электрической. При пожаре 
из людей никто не пострадал, 
но в жилом доме повреждены 
крыша и котельная. Причина 
возгорания – короткое замыка-
ние электропроводки.

КОНКУРСЫ  Среди 
воспитанников детского центра 
«Мир музыки» организовали 
конкурс «Сам себе хореограф». 
Приняли в нём участие около 
20 танцоров из студий «Игра в 
контрасты», «Грация» и «Шко-
ла современной хореографии». 
Смысл конкурса в том, что дети 
сами для себя ставили танцы, 
подбирали музыку. А препо-
даватели, вошедшие в жюри, 
оценивали самостоятельность 
и способности своих учеников. 
Для ребят было подготовлено 
около 10 номинаций. Так, на-
пример, в номинации «Вы-
разительная пластика» победу 
одержала Мария Мухачёва. В 
номинации «Самая успешная 
постановочная работа» лучши-
ми стали воспитанники студии 
«Игра в контрасты». В номи-
нации «Надежда хореографа» 
отличилась Ксения Шубина. 
По итогам конкурса в младшей 
возрастной категории дипло-
мами первой степени награж-
дены воспитанники «Школы 
современной хореографии», а 
в старшей – студии «Грация» 
(преподаватели Елена Шерер 
и Светлана Микрюкова).   

(Соб. инф.).

 В РАЙОННОЙ ДУМЕ

О планах на текущий год участ-
никам заседания сообщил глава 
района Сергей Вотяков. В ходе не-
давней видеоконференции губерна-
тор области Владимир Якушев чёт-
ко обозначил: «Тот фонд развития, 
который назначен муниципальному 
образованию, не снижен, и бюджет 
остался в прежних объёмах – а 
именно 6,7 млн рублей». 

Сергей Борисович также от-
метил, что в этом году районным 
администрации и думе разрешено 
направлять определённые сред-
ства фонда не просто постатейно, 
как в бюджете прописано, а на те 
или иные острые нужды. В итоге                        
10 % от фонда развития Ишимского 
района уйдут в социальную сфе-
ру. Состоится ремонт потолков в 
Первопесьяновском, Плешковском 
домах культуры, будут заменены 
оконные блоки в комплексном 
центре социального обслуживания 
населения. 

По линии образования следует 
приобрести, и как можно быстрее, 
мягкий инвентарь для Клепиков-

ской основной школы, так как из-за 
его отсутствия невозможно открыть 
садиковую группу, хотя она давно 
к приёму детей готова. Заплани-
рованы также ремонт крыши над 
спортзалом в Черемшанской школе, 
замена кровли в Боровской школе. 
Около 1 млн рублей будет израс-
ходовано на противопожарные 
мероприятия. Не останутся без 
внимания и подготовка к будущей 
зиме, капитальный ремонт муници-
пального жилого фонда, дорожный 
ремонт. 

Ещё одна хорошая новость, 
касается она долгожданного стро-
ительства газораспределительной 
станции. Между «Газпромом» 
и руководством Тюменской об-
ласти заключена договорённость 
(с учётом инвестпрограммы) на 
строительство новой ГРЭС на на-
шей территории. Подрядчик есть, 
сейчас проектанты определяются 
с земельным участком, на котором 
разместится ГРЭС.

Что касается в целом видеосе-
лектора с губернатором Тюмен-

ской области, то основная задача, 
которую глава региона поставил 
перед муниципалитетами сегодня: 
не допустить роста безработицы 
в период кризиса на территори-
ях, чтобы не было переводов на 
неполную рабочую неделю. Рас-
сказывая об этом, особо Сергей 
Вотяков остановился на санатории 
«Ишимском». Сегодня коллектив 
здравницы переведён на неполную 
рабочую неделю. Теперь санаторий 
выкуплен курганскими предприни-
мателями, и вопрос о его наполне-
нии отдыхающими вновь актуален. 
Будут приложены все усилия к 
тому, чтобы здравница заработала 
в полную силу.

 Вторым докладчиком на за-
седании был председатель Думы                         
Н.П. Фомин. За 2014 год думой 
проведено 11 заседаний. За год в 
повестку внесено 79 вопросов, при-
нято 61 решение. В 2014 году со-
стоялось 10 публичных слушаний 
по проектам решений Думы. Все 
проекты решений районной Думы 
проходили правовую экспертизу. 

Ишимский межрайонный про-
курор Е.В. Кондрашкин сообщил, 
что в течение прошлого года со-
трудниками прокуратуры выявлено                                         
1 197 нарушений, внесено 85 про-
тестов и 219 представлений. В суд 
направлено 403 исковых заявления, 
к административной ответствен-
ности привлечено 185 виновных 
лиц, по результатам проверок воз-
буждено 7 уголовных дел. Анализ 
нарушений закона и жалоб, посту-
пивших в прокуратуру от граждан, 
показывает, что и в районе, и в 
городе самая актуальная проблема 
– это нарушение трудовых прав 
граждан. Евгений Вениаминович 
подчеркнул, что прокуратура и в 
2015 году будет уделять присталь-
ное внимание предприятиям, допу-
скающим нарушения трудового за-
конодательства и пренебрегающим 
правами своих работников.

Всего в ходе 26 заседания думы 
было рассмотрено 14 вопросов.

Страницу подготовила 
Елена ТЮМЕНЦЕВА.

Фото Василия БАРАНОВА.

Об итогах и планах
Основными темами февральского заседания Думы Ишимского муниципального района стали итоги 2014-го и 

перспективы 2015 годов. 

Главный санитарный врач Тю-
менской области Галина Шарухо 
оценила работу Роспотребнадзора 
во всех муниципальных образо-
ваниях и сказала, что минувший 
год можно назвать годом диалога 
как с предпринимателями, так и с 
потребителями. «Мы информаци-
онно открыты для всех и внима-
тельно относимся к наполнению 
нашего сайта, – подчеркнула она. –                                                                                 
За 2014 год зарегистрировано                                 
45 651 посещение официального 
сайта управления. Информация 
на сайте ежедневно обновляется, 
действует обратная связь. Имеется 
специальный раздел по противо-
действию коррупции. Мы про-
водим пресс-конференции, даём 
интервью, обсуждаем результаты 
проверок, делаем анализ обра-
щений граждан, рассказываем о 
нововведениях в санитарном за-
конодательстве, в законодательстве 
по защите прав потребителей». 

Важная задача, которую  решает 
сегодня санитарно-эпидемиологи-
ческая служба, – это исполнение 
Указа Президента РФ по форми-
рованию у граждан здорового 
образа жизни и улучшению де-
мографических показателей. Так, 
Роспотребнадзор внёс вклад в 
реализацию областной программы 
по продовольственной безопасно-

сти. Эта программа по решению 
губернатора Владимира Якушева 
продлена до 2020 года. В феврале в 
облдуме был организован круглый 
стол, где обсуждалась реализация 
областной программы «Формиро-
вание здорового образа жизни». 
Тюменская область одна из первых 
в стране утвердила эту программу. 
Санитарно-эпидемиологическая 
служба является модератором её 
второй подпрограммы – «Форми-
рование здорового образа питания 
среди населения Тюменской об-
ласти на 2013–2017 гг.».

Галина Шарухо напомнила,  что 
2015 год объявлен не только Годом 
литературы, но и Годом борьбы с 
сердечно-сосудистыми заболева-
ниями. Важно направить  усилия 
органов образования, первичных 
звеньев здравоохранения и пред-
принимательского сообщества 

на то, чтобы научить население, 
каждую семью, основам здорово-
го питания. Чтобы люди знали и 
понимали, чем полезны продукты, 
обогащённые витаминами, микро-
элементами, и не проходили мимо 
них в магазинах. 

Встреча на коллегии в Ишиме 
прошла как раз незадолго до Все-
мирного дня защиты потребителя, 
который отмечается 15 марта, и 
Галина Шарухо объявила собрав-
шимся, что эта дата в регионе будет 
посвящена здоровому питанию. 

Галина Васильевна обратилась к 
представителям системы образова-
ния с просьбой сохранить в школах 
горячее питание, не снижать его 
уровень. Появились территории, 
где дети стали меньше питаться 
в школе. О необходимости пере-
смотра подходов к организации 
питания детей в учреждениях обра-
зования ранее говорил и губернатор 
Владимир Якушев. 

Ирина Григорьевна Покровская 
– начальник территориального от-
дела управления Роспотребнадзора 
по Тюменской области в г. Ишиме, 
Ишимском, Абатском, Викулов-
ском, Сорокинском районах, со-
общила присутствующим, что в                                                                                     
2014 году зарегистрировано уве-
личение рождаемости в Ишиме, 
Ишимском и Абатском районах, 
снизилась она в Викуловском и 
Сорокинском районах. Что касается 
смертности, то она увеличилась 

С заботой
о здоровье населения

Санитарно-эпидемиологическая служба Тюменской области подвела итоги деятельности за прошлый год и сооб-
щила о задачах на 2015 год. Выездное заседание коллегии управления областного Роспотребнадзора состоялось 
в администрации г. Ишима.

в Ишиме и Ишимском районе, 
снизилась – в Викуловском и Со-
рокинском, в Абатском осталась 
на прежнем уровне. В итоге по-
ложительный естественный при-
рост населения зарегистрирован в 
Ишиме, Ишимском и Сорокинском 
районах, отрицательный – в Абат-
ском и Викулово. Также отмечено, 
что на нашей территории наблю-
дается увеличение удельного веса 
населения, обеспеченного добро-
качественной питьевой водой. 

Территориальным отделом                          
г. Ишима велась работа по реали-
зации исполнения Технических 
регламентов Таможенного Со-
юза. В прошлом году состоялось                                   
293 проверки, из них 221 – по 
исполнению техрегламентов. 
По выявленным нарушениям 
56 дел передано в суды, судеб-
ных постановлений вынесено на                                                                              
612 000 рублей.

В завершение коллегии пред-
седатель думы Алексей Ипатенко 
поблагодарил сотрудников Роспо-
требнадзора за активное участие в 
решении значимых для территории 
задач. «Я приглашаю вас, уважае-
мые специалисты, и на площадку 
городской думы. Можно организо-
вать любую встречу в необходимом 
для вас формате, – сказал Алексей 
Владимирович. – Дума тоже всегда 
открыта для общения, и депутаты 
находятся на самой прямой дис-
танции с населением».
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 ПРОФИЛАКТИКА

По словам Сергея Павло-
вича, с началом учебного 
года сократилось количе-
ство факультетов (сейчас 
их три), однако повыси-
лось качество образования, 
укрепилась материально-
техническая база, появи-
лись новые возможности 
для научных исследований. 
В процессе интеграции 
перед ишимским студен-
чеством и профессорско-
преподавательским соста-
вом были открыты новые 
возможности участия в 
крупнейших мероприятиях 
университета. 

На сегодня в филиале 
осуществляется подготовка 
по 30 различным профилям, 
многие из которых – сдво-
енные. На дневной форме 
обучения учатся 1400 сту-
дентов, ещё 1300 постига-
ют науки заочно. Порядка                          
330 студентов – первокурс-
ники, поступившие в 2014 
году. При снижении средне-
го балла ЕГЭ по стране Ишимский 
филиал ТюмГУ сохранил этот 
показатель на высоком уров-
не, также на 1 курс поступили                                                    
23 студента-«двухсотбалльника». 
Особой популярностью среди 
абитуриентов прошлого года 
пользовался профиль подготовки 
«учитель начальных классов / 
иностранного языка», позволяю-
щий вести уроки в малокомплект-
ных сельских школах сразу по 
двум специальностям. 

Учреждение сохраняет свою 
традиционную педагогическую 

Пединститут:
жизнь в новом статусе

В 2014 году пединститут им. П.П. Ершова стал филиалом Тюменского госуниверсите-
та. О том, какие изменения произошли в образовательной организации за это время, 
рассказал директор филиала, доктор исторических наук, профессор Сергей Шилов. 

направленность: готовить муници-
пальных служащих, экономистов 
и юристов постепенно перестанут. 
Так, в рамках приёмной кампа-
нии-2015 набор на эти направле-
ния осуществляться не будет, но 
желающие могут поступить на 
ряд направлений в институт дис-
танционного образования ТюмГУ. 
Вместе с тем открываются новые 
профили, востребованные сегодня 
регионом: «Экология, химия» и 
«Биология, химия». В новой «ли-
нейке» сдвоенных профилей: «Эко-
номика, право», «Иностранный 

язык, информатика», «Рус-
ский язык, иностранный 
язык», «История, геогра-
фия». Сохраняется набор 
на профиль «Правоведение 
и правоохранительная де-
ятельность». На каждом 
из них предусмотрены 
бюджетные места. 

Более того, в филиале 
начнут готовить специали-
стов по профилю «Сервис 
автомобильного транспор-
та». На данные цели уже 
запланирована покупка 
необходимого оборудова-
ния на сумму 5 миллионов 
рублей, готовятся помеще-
ния и преподаватели. 

Как отметил Сергей Ши-
лов, в целом количество 
бюджетных мест в теку-
щем году сократится по 
сравнению с прошлым 
набором: на очное обуче-
ние планируется принять                  
186 студентов и 32 – на 
заочное. Как и в прошлом 
году, установлены мини-

мальные баллы ЕГЭ для поступле-
ния, которые в ряде случаев выше 
министерских. Средняя стоимость 
обучения по-прежнему остаётся 
одной из самых низких в регионе 
– около 70 тысяч для очников и                         
40 тысяч рублей для заочников. 

Из планов на ближайшее буду-
щее – добиться выделения средств 
на капремонт здания старейшего 
первого корпуса (сейчас готовятся 
необходимые документы в Мини-
стерство образования и науки РФ). 

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.

Всплеск подростковой преступ-
ности в 2013 году заставил под-
ведомственные органы скоррек-
тировать работу с несовершенно-
летними группы риска в сторону 
ранней профилактики. Следствием 
этого стало увеличение числа несо-
вершеннолетних, поставленных на 
учёт в 2014 году, – 110 человек, в 
том числе 22 ребёнка до 14 лет. По 
исправлению в течение года снято 
с учёта 44 подростка. 

– Принятые меры позволили 
сократить подростковую преступ-
ность на 24 %: с 73 преступлений 
в 2013 году до 55 в прошлом, – со-
общил заместитель начальника 
полиции Александр Мальцев. – Ос-
новной вид преступлений среди не-
совершеннолетних – кражи, почти 
в два раза стало меньше грабежей 
и преступлений, связанных с неза-
конным хранением наркотических 
средств. 

Беспокойство вызывает алко-
голизация несовершеннолетних. 

За год подростками в состоянии 
алкогольного опьянения совершено 
одно преступление. В результате 
совместной работы органов право-
порядка, добровольных народных 
дружинников, ОДН, КДН выявлено 
42 факта реализации несовершен-
нолетним спиртных напитков. В 
ночное время патрулями задержано 
146 пьяных подростков. 

С начала 2015 года на профилак-
тическом учёте состоит 107 несо-
вершеннолетних, за январь под-
ростками совершено 4 преступле-
ния.  

 Глава города Фёдор Шишкин 
дал распоряжение усилить про-
филактическую работу в данном 
направлении.

О том, какие мероприятия про-
водятся в Ишиме по линии пре-
сечения незаконного ввоза и сбыта 
алкогольной продукции из Респу-
блики Казахстан, рассказал врио 
начальника полиции МО МВД 
«Ишимский» Сергей Остапов:

– Мы изучили практику работы 
Свердловской области в данном 
направлении, согласно которой на 
продавца такой продукции налага-
ется штраф, а алкоголь уничтожа-
ется. С ноября прошлого года нами 
проведено 10 проверок и изъято 
более восьми тысяч литров без-
акцизной алкогольной продукции. 
В настоящее время по всем фактам 
возбуждено административное 
производство, ждём решения суда. 

Также ишимскими полицей-
скими в прошлом году выявлено 
30 правонарушений, связанных с 
продажей спирта из домовладений 
лицами, не зарегистрированными 
в качестве предпринимателей,                          
28 случаев осуществления пред-
принимательской деятельности 
без лицензии на продажу алко-
голя, 11 фактов изготовления и 
использования этилового спирта 
с целью сбыта продуктов само-
гоноварения.

Марина СЕРГЕЕВА.

Причины
для беспокойства

Среди рассмотренных участниками координационного совета по профилактике 
правонарушений вопросов наиболее остро выделяются проблемы подростковой пре-
ступности и распространения контрафактного алкоголя.

Служба
по контракту – 
уверенность

в будущем
По данным военного комиссариата Тюменской об-

ласти, ишимцы охотно идут служить по контракту 
после службы по призыву. Молодёжь уверена: вновь 
надетые погоны дадут им не только высокий доход, 
но и уверенность в завтрашнем дне. 

В прошлом году из Тюменской области отправились служить по 
контракту 500 человек, 10 из них – девушки. Большинство предста-
вительниц прекрасного пола выбрали направления связи и медицины, 
одна осталась в ишимской военной части. 

– Многие жители области при подаче документов интересуются, 
можно ли найти им место в Тюменской области. К сожалению, 
частей здесь практически не осталось – только склад хранения 
артиллерийских боеприпасов в посёлке Богандинском и военный 
инженерно-командный институт в Тюмени. В последнем есть не-
сколько вакантных мест инструкторов по вождению, – поясняет 
инструктор пункта отбора сержант Никита Фадеев. – На этот год 
задание – набрать около 400 контрактников. Однако эта цифра 
не окончательная, из частей постоянно приходят новые сведения: 
кто-то уходит на заслуженный отдых, кто-то переводится, и вновь 
появляются вакансии. 

Сегодня, когда многие предприятия сокращают рабочие места и от-
казываются от премирования сотрудников в целях экономии, зарплата 
в армии продолжает расти. По словам Никиты Алексеевича, ежегодно 
она индексируется на уровень инфляции – 10-15 %. То же касается и 
пенсионных выплат военным. А военнослужащие, проявившие себя 
в течение года и успешно сдавшие нормативы по физподготовке, по-
лучают ещё и единоразовые денежные поощрения, размер которых 
доходит до двух окладов. 

– Раньше с другом Виталием мы вместе работали в строительной 
компании, ездили в командировки по всей стране, месяцами не видели 
своих родных. Да и заработок был нестабильный, – рассказывает бу-
дущий военнослужащий Олег Гилёв. – Около трёх лет назад Виталий 
решил изменить свою жизнь и подписал контракт в войсковой части. 
Теперь служит в Чебаркуле, его всё устраивает. Он-то и посоветовал 
мне также пойти служить по контракту.

С Олегом Валерьевичем мы встретились в ишимском военко-
мате, где он оформлял соответствующие документы. Вчерашний 
строитель 10 лет назад служил по призыву в Президентском полку 
в Москве. Сейчас говорит, что нужно было тогда сразу оставать-
ся в армии, но за два года очень соскучился по дому, потому так 
стремился попасть в родной Абатск. В селе Абатское у Олега 
Гилёва родители, жена Анастасия, дочь-второклассница и полу-
торагодовалый сынишка. Мужчина говорит, что супруга поначалу 
возражала, услышав, что придётся проводить мужа в армию на 
несколько лет, но, узнав, что сможет быть рядом с ним, решение 
поддержала. Семью Олег Валерьевич планирует перевезти поближе 
к месту службы. 

В военном комиссариате Олегу Гилёву предложили место инструк-
тора по вождению в ТВВИКУ: у мужчины открыты все категории, 
он может обучать и будущих водителей легковых авто, и грузовых, и 
автобусов. К тому же у Олега Валерьевича хорошая физическая под-
готовка и двухлетний опыт службы. Говорят, такие, как он – ценные 
кадры для современной армии. 

– Я устал от бесконечных поездок по России, хочу постоянную ра-
боту,  быть рядом с семьёй. Хочу знать, что вовремя получу зарплату 
и что на неё можно будет нормально жить, хочу иметь соцгарантии, 
– говорит Олег Гилёв. – К тому же в нашей семье все служили: стар-
ший брат, отец, а дед Степан Александрович был участником войны с 
Японией. Что касается службы по контракту, то она даёт много плюсов, 
кроме того, сегодня очень престижно носить форму. 

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.
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 ДОЛГОЖИТЕЛИ
1 марта отметила 90-летие жительница п. Новокировский Пела-

гея Максимовна ЛЕБЕДЕВА. Она участник трудового фронта, 
воспитала шестерых детей. У Пелагеи Максимовны 17 внуков и                                                             
21 правнук. В п. Новокировский она проживает с 1997 года, а родилась 
в одной из деревенек Северо-Казахстанской области.

29 марта исполнится 95 лет Марии Васильевне ЛЯПИНОЙ. Она 
уроженка Тамбовской области, а сейчас живёт в п. Октябрьский. 
Мария Васильевна – участник трудового фронта. Всю войну Мария 
Васильевна являлась заместителем председателя одного из колхозов 
и заведующей фермой. Непростой получилась у труженицы женская 
судьба. Сначала Мария вышла замуж в 1938 г. Когда началась война, 
муж ушёл на фронт, попал в плен и там погиб. После войны Мария 
Васильевна вышла замуж во второй раз, а вот счастья материнства 
ей так и не было дано испытать. 

Уважаемые именинники, юбилей – это всегда особый день рож-
дения. Желаем вам крепкого здоровья, мирного неба над головой и 
благополучия.

Материалы предоставлены 
администрацией Ишимского муниципального района.

ПРОДАЮТСЯ 
куры-несушки, 
куры-молодки 

(белые и коричневые). 
Тел. 8-904-889-16-21.

ЗАКУПАЕМ МЯСО. 
Дорого. 

Тел. 8-909-175-58-58, 
8-919-566-25-23.

ОКНА ИЗ ПЛАСТИКА И АЛЮМИНИЯ. Доставка. Установка. Отделка. 
Скидки 30 %. Дополнительные скидки жителям сельской местности. Обр.: 
ул. Республики, 101. Тел.  6-64-07.

Всё большей популярностью у 
ишимцев пользуются простые в 
управлении и обслуживании внедо-
рожные мотосредства – снегоходы. 
Количество этих машин в наших 
городе и районе постоянно увели-
чивается. По данным Гостехнадзо-
ра, сейчас их зарегистрировано уже 
более 160. Однако современные 
снегоходы не так безопасны, как 
может показаться вначале, – как и 
автомобили, они могут развивать 
скорость до 120 км/ч и также по-
падать в аварии. В целях профилак-
тики и предупреждения аварийных 
ситуаций и несчастных случаев и 
проводится операция «Снегоход». 
В этом году она прошла с 1 февраля 
по 1 марта. В качестве ревизоров 
выступили сотрудники ишимских 
Гостехнадзора, Госавтоинспекции 
и Управления по охране, контролю 
и регулированию использования 
объектов животного мира и среды 
их обитания. В ходе операции 
особое внимание уделялось со-
блюдению правил регистрации 
машин и своевременному про-
ведению технических осмотров, 
соответствию номерных агрегатов 
регистрационным данным и их 
техническому состоянию, наличию 
у водителей необходимых докумен-
тов, дающих право эксплуатировать 
эти машины.

– За две недели до начала опера-
ции мы провели подготовительную 
работу, составили графики рей-
довых мероприятий, оповестили 
руководителей сельских поселений 
и население, – говорит главный 
государственный инженер-инспек-
тор Гостехнадзора по г. Ишиму 
и Ишимскому району Владислав 
Калтыков. – Это позволило ещё до 
начала операции заменить 25 удо-
стоверений, из них с открытием ка-
тегории А1 – 19, поставить на учёт 
два снегохода. А уже в феврале по-
ставлено на учёт семь снегоходов, 
снято с учёта четыре, проверено 
девятнадцать. Пять административ-
ных материалов составлено на лиц, 
управлявших снегоходами (три 

Снегоходы на контроле
Внедорожные мотосредства проверили в Ишиме и Ишимском районе сотрудники 

инспекции Гостехнадзора. На днях здесь подвели итоги ежегодной профилактической 
операции «Снегоход».

машины не были зарегистрированы 
в установленном порядке, две не 
прошли технический осмотр). Так-
же было выдано 27 удостоверений 
с открытием категории А1, у 13 
снегоходов проведён технический 
осмотр. Выявлено 15 нарушений 
эксплуатации внедорожных авто-
мотосредств.

За месяц инспекторы Гостех-
надзора и ГИБДД побывали с 
проверками во всех 22 поселениях 
Ишимского района. По словам 
Владислава Владимировича, вла-
дельцы большинства проверенной 
техники имели в наличии все доку-
менты, техника была поставлена на 
учёт и прошла технический осмотр. 
В общей сложности за время про-
филактической операции сотрудни-
ками двух служб было проверено 
243 внедорожных транспортных 
средства (включая и снегоходы). 
10 машин эксплуатировались с 
нарушением требований безопас-
ности дорожного движения. Ещё 
три снегохода не были зарегистри-
рованы, 10 не прошли техосмотр, 
четверо владельцев техники не име-
ли водительского удостоверения, а 
один – соответствующей отметки 
в правах, разрешающей управле-
ние машинами данной категории. 
Трое катались без номерных зна-
ков. Всего стражами закона было 
привлечено к ответственности                                       
23 человека, одного лишили прав. 
Руководителям предприятий и 
организаций выдано четыре пред-
писания об устранении нарушений, 
двое должностных лиц привлечены 
к административной ответственно-
сти. Наложен 21 штраф на общую 
сумму 45 700 рублей. Два снегохода 
помещены на штрафстоянку. 

– Получить удостоверение на 
право управления снегоходами 
можно в Инспекции государствен-
ного технического надзора. Ничего 
сложного в этом нет. Если человек 
имел до 1 января 2000 года во-
дительское удостоверение с кате-
горией «А», то права на снегоход 
ему выдаются без экзаменов, после 

заполнения заявления, уплаты го-
спошлины и предъявления личного 
паспорта и медицинской справки. В 
других же случаях он может пройти 
курс обучения в специализиро-
ванном учебном заведении либо 
подготовиться самостоятельно и 
сдать экзамены. Образцы билетов 
есть в интернете. Нужно помнить, 
что получить удостоверение может 
только лицо, достигшее шестнад-
цатилетнего возраста, – пояснил 
Владислав Калтыков.

При этом регистрация с выдачей 
государственного номерного знака 
и свидетельства о прохождении 
техосмотра владельцу обходится 
в 2 350 рублей. А за эксплуатацию 
незарегистрированной техники на 
частного владельца может быть 
наложен штраф в размере от 1,5 
до 2 тысяч рублей, на должност-
ных лиц – от 2 до 3,5 тысячи, а на 
предприятие – от 5 до 10 тысяч 
рублей. Бывают и другие наруше-
ния – снегоходы (тракторы и др.) 
могут забрать на штрафстоянку,  
если их владельцы привлекаются 
к уголовной ответственности. Так, 
например, в Ишиме есть техника, 
изъятая при незаконной охоте, 
краже леса и т.п. 

Сейчас на учёте в ишимской 
инспекции Гостехнадзора состоит 
почти 4 000 единиц техники. Это 
тракторы, самоходные машины, 
комбайны, снегоходы, снегоболо-
тоходы, БЕЛАЗы и т.п. Здесь же 
выдаются права категорий А1, А2, 
А3, А4, С, Д, Е, свидетельства о ре-
гистрации транспортных средств, 
паспорта самоходных машин и но-
мера для них. Следующая крупная 
операция по проверке внедорожной 
техники будет называться «Трак-
тор» и пройдёт с 1 по 30 сентября 
текущего года. Однако это не зна-
чит, что в летний период владельцы 
вездеходов, тракторов и комбайнов 
могут расслабиться, – Гостехнадзор 
и ГИБДД держат ситуацию на кон-
троле и занимаются профилактикой 
правонарушений круглогодично.

Юлия КРОО.

Размещение в газете 
рекламы, объявлений. 

Тел. 7-54-48. 
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а 14 марта, в субботу, с 10 до 17 час. в РДК 

(с. Стрехнино, ул. Мелиоративная, 1) 
от оптовой фирмы «Кассиопея» ЯРМАРКА-РАСПРОДАЖА 

«День садовода».
• семена овощных и цветочных культур – более 3 000 наименований (зи-

мостойкие новейшие районированные сорта); 
• луковицы и корни многолетних цветов (новейшая коллекция весны 2015 г.): 

лилии по 40 руб., анемоны, ацидантера, астильбы, бегонии, бессера, георгины, 
гипсофила, гладиолусы, глоксинии, глориоза, дицентра, инкарвиллия, ирисы, 
иксия, исмена, каллы, канны, лашеналия, лиатрисы, лютики, мирабилис, монт-
бреция, нерине, тигридия, фрезии, флоксы, хосты, эукомисы и мн. др.,

• лук-севок 7 видов (высокоурожайный) по прошлогодним ценам (количество 
лука-севка ограничено) и многое другое.

ОАО «Газпромнефть-Тюмень» 
продаёт объекты недвижимого имущества:

Наименование 
объекта  

Адрес объекта Начальная цена
(с НДС, в руб.)

Примечание

Маслянская не-
фтебаза

Тюменская обл.,  
С л а д к о в с к и й 
р-он, п. Маслян-
ский, ул. Октябрь-
ская, д. 44а 

2 500 000 Земельный участок 
в аренде, площадь 
59 773 кв. м, на тер-
ритории расположе-
ны девять нежилых 
строений

Омутинская не-
фтебаза

Тюменская  обл., 
Омутинский р-н, 
с. Омутинское, 
ул. Ершова, 1

5 000 000 Земельный участок в 
собственности, пло-
щадь 70 613 кв. м, на 
территории располо-
жены шесть нежилых 
строений

Тобольская (во-
дная) нефтеба-
за

 Тюменская об-
ласть, г. Тобольск,                                          
ул. Ленина, 175

5 200 000 Земельный участок 
в аренде, площадь                      
75 621 кв. м, на тер-
ритории расположе-
ны шесть нежилых 
строений

Условие оплаты при заключении договора купли-продажи – в течение                              
5 рабочих дней с даты подписания договора. Приём заявок – до 25 марта 2015 г.

Предложение должно содержать предлагаемую сумму сделки.
Заявка подаётся в закрытом конверте с сопроводительным письмом.

Контакты: 625000 г. Тюмень, ул. Герцена, д. 70, офис 506, 
тел. 8 (3452) 399-824.

КУПЛЮ КВАРТИРУ в г. Ишиме. 
Тел. 8-777-190-03-97.

ПРОДАМ ИКОНУ 
«ПРИШЕСТВИЕ АДАМА ИЗ АДА». 

Вывезена из Ленинграда в 1943 году. 
На обратной стороне печать монастыря                             
св. Пантелеймона горы Афон. 

Возможен бартер на квартиру. 
Тел. 8-904-829-20-30.

ПРОДАЁТСЯ благоустроенный дом по ул. Строительной. В доме есть 
газ, вода, туалет, сделан ремонт, новая мебель (кухня и мягкая мебель), 
площадь 49 кв. м, жилая – 30 кв. м, земельный участок 7,5 сотки, гараж, 
частично сделан фундамент для расширения дома, крыша под 2-й этаж. 

Тел. 8-919-94-27-931, 6-63-19 (Светлана Дмитриевна).
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